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Avez-vous déjà rêvé à notre paroisse, si Dieu 
faisait tomber sur elle un déluge de bénédic-
tions ? 

À quoi ressemblerait-elle ? J’ai envie d’emboi-
ter le pas au grand Martin Luther King :           
« I have a dream … » Oui, je rêve d’une parois-
se, d’une communauté de chrétiens, qui ait 
osé se placer sous les cataractes de la bénédic-
tion de Dieu. 

Je rêve d’une paroisse où chacun se sente en 
paix, « chez Elle », chez Marie. 

Je rêve d’une paroisse où chacun serait ac-
cueilli pour lui-même, et trouverait sa place, 
sans jalouser celle de l’autre. 

Je rêve d’une paroisse où ceux qui ont été 
blessés dans la vie seraient consolés, guéris 
par la tendresse de Dieu. 

Je rêve d’une paroisse où la vie humaine trou-
verait tout son sens. 

Je rêve d’une paroisse qui serait une école de 
l’amour, où l’on apprendrait à s’aimer les uns 
les autres, à grandir en maturité, à connaitre 
plus profondément l’amour inouï que Dieu a 
pour chacun et pour tous. 

Je rêve d’une paroisse où la prière serait 

joyeuse, fervente, et pleine de lumière. 

Je rêve d’une paroisse où la joie des chrétiens 
serait de partager leurs compétences, leurs 
dons, leurs talents, pour le bien de tous. 

Je rêve d’une paroisse où l’amour fraternel 

serait tellement visible que l’on viendrait de 
loin pour le voir et pour le vivre. 

Je rêve d’une paroisse où les chrétiens donne-
raient toute leur vie au Christ et seraient en-
voyés par lui aux quatre coins des périphéries 
du monde, ici et là-bas. 

Oui, je rêve de cette paroisse ! 

Qu’est-ce qui nous empêche d’être cette pa-
roisse que Dieu bénit en abondance ? 

Pourquoi ne déciderions-nous pas de trans-
former et convertir notre paroisse, nos rela-
tions, ce que nous sommes, pour devenir une 
paroisse que Dieu bénit abondamment ? 

En ce mois de novembre, nous commençons 
par fêter solennellement tous les saints, tous 
ceux qui, toute leur vie, se sont déplacés pour 
accueillir et déverser autour d’eux le déluge 
d’amour de Dieu. C’est à eux tous que je 
confie mon rêve. 



Le 1° novembre 

nous fêtons la Tous-

saint. L’IMAG a de-

mandé à Fr Natha-

naël (de la commu-

nauté de la croix 

glorieuse) de nous 

éclairer sur cette 

grande fête : 

- L’Eglise a une vocation à la sainteté, 

c’est sa destinée finale et la croissance 

spirituelle du corps de l’Eglise que nous 

sommes tous, s’achèvera dans l’éternité. 

Il y a donc un lien entre nous tous, vi-

vants et morts par la communion de priè-

re. Eglise du ciel, Eglise de la terre se ré-

pondent et s’aident mutuellement dans 

une fraternité spirituelle. Nous vivons 

concrètement cette communion à chaque 

eucharistie quand le prêtre dit la prière 

eucharistique « ... nous voici rassemblés 

devant toi, et, dans la communion de tou-

te l’Église, en ce premier jour de la semai-

ne… » « Tu es vraiment saint, Dieu de l’u-

nivers, et toute la création proclame ta 

louange… » « …et tu ne cesses de rassem-

bler ton peuple, afin qu’il te présente par-

tout dans le monde une offrande pure. » 

Pour approcher de cette grande fête, 

cultivons l’humilité, car, comme le di-

saient nos grands-parents, l’humilité est la 

seule vertu que le diable ne peut singer. Il 

peut pratiquer la charité mais ne peut 

rester humble et se mettre au service des 

autres sans penser « qu’est-ce que c’est 

bien ce que j’ai fait! »  

Alors prions les uns pour les autres aidons

-nous les uns les autres. C’est normal ! 

LES PAROISSIENS ONT  
LA PAROLE 

Intentions de prière du Pape 

UNIVERSELLE 
Une culture de la rencontre 
Pour que nous sachions nous ouvrir à 
la rencontre personnelle et au dialo-
gue avec tous, même avec ceux qui 
ont des convictions différentes des 
nôtres. 
 

POUR L'ÉVANGÉLISATION 
Les pasteurs dans l’église 
tƻǳǊ ǉǳŜ ƭŜǎ ǇŀǎǘŜǳǊǎ ŘŜ ƭΩ9ƎƭƛǎŜΣ ŀǾŜŎ 
un profond amour pour leurs trou-
peaux, accompagnent leur chemin et 
gardent vivante leur espérance. 

Citation du Pape 

«Écouter son ange gardien avec   
docilité » 
Tweet du 04 octobre 2015  
@Pontifex_fr 

La Toussaint - Interview avec Fr. Nathanaël  

http://lapinbleu.over-blog.net/ 



VIE DE LA PAROISSE 

Dans le cadre du projet « Paroisse en 

croissance ! » initié au sein de notre pa-

roisse , nous avons vu naitre une nouvel-

le équipe appelée Equipe de Développe-

ment de la Vision (EDV). 
 

Tout d’abord, qu’est ce que la vision pas-

torale? « La vision pastorale est une ima-

ge de ce que le Christ nous appelle à de-

venir comme communauté pour poursui-

ǾǊŜ ǎŀ Ƴƛǎǎƛƻƴ ŘŜ ǎŀƭǳǘΣ Řŀƴǎ ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜπ

ment qui est le nôtre. Elle présente un 

avenir durable qui suscite passion et for-

ŎŜ Řŀƴǎ ƭŜ ŎǆǳǊ ŘŜǎ ŦƛŘŝƭŜǎΦ /ƻƳƳŜ ƭŀ ŦƻƛΣ 

ŜƭƭŜ ŘƻƴƴŜ Ł ǾƻƛǊ ƭŜǎ ŎƘƻǎŜǎ ŀǾŀƴǘ ǉǳΩŜƭƭŜǎ 

ne se réalisent (He 11,1) » 1 

Ainsi, tous les paroissiens sont appelés à 

participer et œuvrer pour la réalisation 

de la Vision. Mais avant tout elle doit 

être définie. Pour cela l’EDV a été créée.  
 

La mission de l’EDV: 

- Ecrire la vision pastorale de la paroisse 

de l’Immaculée Conception de Bonnefoy. 

- Partager cette vision avec tous 

- Définir les objectifs, les stratégies et les 

étapes de la réalisation. 

- Définir les moyens nécessaires 

- Accompagner le processus de réalisa-

tion 

- Evaluer le projet aux différentes étapes 

de réalisation 

L’équipe actuelle de l’EDV est mandatée 

pour 3 ans avec revue à la fin de chaque 

année. 

 

J’aimerais terminer par cette phrase : 

« Notre paroisse doit être un seul cœur 

et une seule âme dans l’Esprit ». Prépa-

rons nous à recevoir la Vision pastorale 

et mettons nous en marche pour sa réali-

sation. 

L’Equipe de Développement de la Vision (EDV) 

1: Extrait du site de l’église catholique de l’Oise.  
http://oise.catholique.fr 

Les membres de l’EDV (de gauche à droite):  
Marie-Ludovie de Marcillac, Fr Pierre-Yves, Pierre 
de Chamerlat, Fr Jean-Yves-Marie, Muriel Sandrin, 
Ferdinand Kandia, Monique do Rego, Stéphane de 
Marcillac. 



Baptême 
Pas de baptême prévu pour  
le mois de novembre 

 
 
 

Sont retournés vers le père 
Entre le 11 septembre et le 11 octobre 2015 
Mr Jean-Pierre ESCANDE 
Mr Pierre BORRELL 
Mme Huguette ROUPERAS 
Mme Christiane DELBOY 
Mme Emmeline CALLEBAT 
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 La prière en langues 
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Le « parler en langues » ou « prière en 
langues » est une forme de prière très  
présente dans les premiers temps de l’E-
glise et dont l’usage se perdra au fil du 
temps. Renaissante chez les protestants, 
elle sera redécouverte chez les catholi-
ques par les charismatiques.  

Dans notre paroisse, nous vivons cette 
forme de prière aux offices des laudes et 
aux prières charismatiques du samedi soir 
car c’est une forme de prière directement 
liée à la louange et à l’invocation de l’Es-
prit Saint. 

Le charisme des langues est une forme de 
prière individuelle ou collective (parlée 
ou chantée) qui libère, aide à louer Dieu 
et à adhérer à sa volonté. St Paul exerce 
lui-même ce charisme (1 Co 14,18), voilà 
une définition possible. 

J’ajouterai que parler ou chanter en lan-
gue est une forme de prière, comme 
quand on est pris d’une grande joie et 
que l’on se met à fredonner : on est dé-
passé par l’élan de son cœur et on laisse 
passer sa joie et son amour pour Dieu. 

Saint Augustin le dit mieux que moi : 
« aǳǎƛǉǳŜ ǎŀƴǎ ǇŀǊƻƭŜǎ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ƭŜ ŎǆǳǊ 
veut mettre au jour ce qui ne peut se dire. 
¢ǳ ƴŜ ǇŜǳȄ ŘƛǊŜ ŎŜ ǉǳΩŜǎǘ 5ƛŜǳ Ŝǘ ǘǳ ƴŜ 
dois pas non plus garder le silence, alors 
ǉǳŜ ŦŀƛǊŜ ǎƛƴƻƴ ƧǳōƛƭŜǊΣ ƻǳǾǊƛǊ ǎƻƴ ŎǆǳǊ Ł 
une joie qui n'aura plus à chercher de 
mots, dilater sa joie immensément bien 
au-delà des bornes des syllabes ? » 

(Commentaire du Psaume 32) 

C’est une prière qui unit à Dieu, elle aide 
à lui faire confiance. « Celui qui parle en 
langues ne parle pas aux hommes mais à 
Dieu » (1 Co 14, 2). 
 

Elle n’est pas indispensable pour avancer 
sur le chemin de sainteté mais elle aide la 
personne qui l’exerce à se tourner vers 
Dieu. L’exercer ne veut pas dire la maturi-
té de la foi, non, seule la charité est ga-
rante de notre sainteté, mais elle deman-
de une certaine petitesse, car il faut ou-
vrir la bouche et accepter de s’exprimer 
sans comprendre, juste pour laisser sortir 
sa joie et son amour. 


